

PTA総会・学年懇談会

4月13日(金)に、今年度初めての授業参観とPTA総会、学年懇談会が行われました。授業参観では、各クラス工夫を凝らした授業が展開されており、また、後ろから保護者の方々が見てくださっていることで、子ども達は、とても嬉しそうで、どのクラスも笑顔一杯の授業参観でした。

また、PTA総会では、今年度の事業計画・予算等が審議され、新役員の方々も選出されました。1年間お世話になります。よろしくお願いいたします。



1年生の国語科「みんなのせかい」



2年生の算数科「たし算のしかた」



3年生の社会科「学校のまわり」



4年生の道徳科「百点を取れば」



5年生の算数科「立体の体積」



6年生の算数科「つり合い取れた形」

自分の命は自分で守る「避難訓練」

4月16日(月)の3校時目に、避難訓練を行いました。喜多方消防署山都分署の4名の消防士の方を講師にお招きして、家庭科室から出火という想定で避難をしました。子ども達は、黙って先生の指示に従いとても速く避難することができました。避難した後は、消防署員の方の指導の下、5・6年生が消火器の操作法について実技訓練をしました。とても上手に操作することができました。

肌寒い中でしたが、どの子も真剣に取り組んでいました。
自分の命は自分で守ることをしっかり学びました。



全国学力学習状況調査

4月17日(火)、全国学力・学習状況調査が実施され、本校の6年生10名も取り組みました。今年度は3年に1度の理科も実施される年なので、1校時目から5校時までテストでした。でも、6年生10名は最後まで、集中して取り組んでいました。



